



OCCITAN
PROPERTIES

3 Pièces

97 m²

Réf. 85425749

865 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre, dans le quartier résidentiel de la Croix des Gardes à Cannes, dans une superbe résidence récente de standing avec piscine et parc à 750 mètres de la plage, appartement d'angle avec vue sur les collines et la mer. Traversant et très lumineux, le bien se compose d'une entrée, d'un séjour donnant sur une terrasse de 26 m², d'une cuisine, de deux chambres et deux salles de bain. Un double garage et une cave complètent le bien.

For sale, in the Croix des Gardes residential area of Cannes, in a superb newly constructed residence with a swimming pool and a park at 750 meters from the beach, sublime corner apartment with views onto the hills and sea. Crossing over and very bright, the property comprises an entrance hall, a living room opening onto a 26 sqm terrace, a kitchen, two bedrooms and two bathrooms. A double garage and one cellar complete the property.

OCCITAN PROPERTIES

66 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

